

# PUBLIK

## Sambut Bulan Suci Ramadhan, BKMT Kota Tidore Kepulauan Gelar Tarhib Ramadhan

Iswan Dukomalamo - [GORONTALO.PUBLIK.CO.ID](http://GORONTALO.PUBLIK.CO.ID)

Mar 21, 2022 - 03:33



MALUKU UTARA - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H/ 2022 M, Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Tidore Kepulauan menggelar kegiatan Tarhib Ramadhan.

Kegiatan bertema "Dengan Penuh Kelapangan, Kelembutan dan Keterbukaan

Hati Mewujudkan Keluarga Islami" ini, dilakukan di Kediaman Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan, Kelurahan Rum Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Minggu (20/3/2022).



Pantauan media ini, acara tetap digelar meski hujan deras. Penasehat I BKMT Hj.Safia Ali Ibrahim memimpin jalannya shalawat, dirangkaikan dengan beragam acara kegiatan, diantaranya pembacaan asmaul husna, shalawat, renungan dan acara lainnya.

Kegiatan diikuti oleh Majelis Ta'alim dan TP.PKK se-Kota Tidore Kepulauan, Pengurus Persit Kartika Candra Kirana Kota Tidore Kepulauan, Camat Tidore Utara dan Kepala Kelurahan se-Kecamatan Tidore Utara

Penasehat II BKMT Hj.Rahmawati Muhammad dalam penyampaian menyampaikan, kegiatan ini dilaksanakan dalam upaya untuk meningkatkan kebersamaan antar sesama dan juga saling memaafkan sebelum masuknya bulan suci ramadhan.

"Awalnya saya hampir putus asa, dengan kondisi hujan deras seperti ini, saya mengira hanya sedikit orang yang hadir, namun alhamdulillah dengan semangat yang luar biasa banyak yang hadir. Semoga langkah untuk hadir di majelis ini diberkahi oleh Allah SWT, amiiin," ungkapnya.

Ia juga mengajak masyarakat agar bersama-sama memuliakan ramadhan dan menjauhi perbuatan yang dilarang Allah SWT.

Hj.Rahmawati, saat dikonfirmasi usai kegiatan menuturkan bahwa, Tarhib Ramadhan adalah agenda kegiatan untuk menyambut bulan suci ramadhan. Tarhib Ramadhan dikemas dalam bentuk kegiatan bersama, sebagai sarana renungan introspeksi sebelum kita melangkah masuk ke bulan yang penuh berkah..

"Semoga dengan kegiatan ini, rasa kebersamaan dan kekompakan akan tetap terus terjaga dan terbina, serta semangat beribadah ditingkatkan," harapannya.

Kegiatan dilanjutkan dengan shalat Ashar berjamaah, ditutup dengan renungan

dan jabat tangan diiringi lantunan shalawat.